



Ein Prosit auf die Zusammenarbeit

## **Beitrag**

Zum guten Miteinander zwischen der Augustinerbrauerei München und ihrer Edith-Haberland-Wagner-Stiftung einerseits sowie dem Bayerischen Trachtenverband und dem Trachtenkulturzentrum andererseits gehört es, dass es immer wieder zu gegenseitigen Besuchen kommt. Aktuell durften sich auf Brauerei-Einladung Mitglieder der Verbands-Vorstandschaft im Augustiner-Festzelt einfinden und sich gegenseitig austauschen.

Unsere Aufnahme zeigt Landesvorsitzenden Günter Frey (li.) mit Augustiner-Bräu-Gesamtvertriebsleiter Ralph Schöming (re.) zusammen mit Ehrenvorsitzenden Max Bertl und weiteren Mitgliedern der Vorstandschaft. â?? Foto: Gisela Frey







## Kategorie

1. Gastronomie

## **Schlagworte**

- 1. Augustinerbräu
- 2. Bayern
- 3. München-Oberbayern
- 4. Oktoberfest
- 5. Trachtenverband